
智行理财网
今天股市中国中车价？今日股市中国中车

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于今天股市中国中车价和今日股市中国中车
的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享今天股市中国中车价以
及今日股市中国中车的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起
来看看吧！
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炒股真的可能买车吗？

炒股能不能买车倒不如说买车能不能赚钱更好？炒股能赚钱不就可以买车买房了吗
？

回答当然是可能的，炒股确实可以买车，记得2015年牛市开始，我投入了五万到
股市，半年就翻了一番，五万块钱完全可以买一个国产车了！很容易就实现了买车
梦想！

但是这是在牛市，紧接着就来了大跌，半个月就把赚的五万全部赔出去了！

这也告诉我们一个道理！牛市人人都可以进入捞一笔，但是一定要把握好时机，不
可贪念，股市百分之九十的散户都是赔钱的，不信你就去试试，到熊市就更惨了！
基本上都是陪，而且股市很奇怪，你一买就会跌，你一卖他就涨了，好像有人盯着
你似的！

奉劝各位炒股的醒醒吧！目前的股市还不是价值投资，所以风险极高！通过炒股买
车的梦想估计大部分人都会落空的！

中国股市的黑嘴你知道都有谁吗？

黑嘴杨德龙，今年春天，大吹特吹机构抱团爆炒上涨了几十倍的所谓白马股，让股
民，基民接盘，三一重工，招商银行，白酒等，股民成苦民，基民成饥民，杨德龙
是模范的机构吹鼓手，股市黑嘴的楷模标兵，

有谁见过在现实中中过双色球吗？
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我认识两个人，一个中奖了，一个和大奖擦肩而过。先说第一个中奖的，中奖那年
男的在洗浴中心搓澡，技术挺好的，但是在小城市赚的不多，没啥不良爱好，就是
偶尔喝点小酒，买个彩票，喜欢天南海北的胡侃，性格也挺好的，随和没见过发脾
气，后来孩子上大学，就去南方了，想多赚点钱，媳妇在家偶尔当个临时工，日子
不太宽裕赚的都是辛苦钱，八九年前吧从南方回来过年买了张彩票，中了，家里买
了房，也不去南方了，在家乡兑了个饭店，人很老实没啥经验，真心感觉不太适合
做生意，投资了很多给门面搞得挺上档次，结果2年不到就黄了，后来又回去搓澡
了。也不去南方了，反正孩子的也大学毕业了没那么多花销了，现在偶尔有人拿这
事调侃他，他也是笑笑。

第二个没中，这个事就真的是让我觉得太诡异了，女的每天买同一组号码，从来不
中好多年，那天她跟我同事打麻将，突然想起来没买彩票，说要去，结果不认就说
老买一个号也没中过，不差这一天了，这女的正输钱讷，也不想走，就继续玩了，
结果那期真的是她了买的号，气的中风了。唉，世事难料啊

有人说李大霄是中国股神，你怎么看？

我勒个去！没听说过，他跟股神一毛钱关系都没有。如果硬要给他鞍一个称号，我
觉得可以叫他“中国舔神”。

首先他的大多数预测都是错的，其次他预测的根据不停的在变化。也就是说他根本
就没有一套完整并且固定的理论来支撑他的预测，说白了，他就是在瞎扯淡。。。

他的出发点也许是好的，如果所有人都像他那样坚定看多，那么中国股市完全有希
望。但是资本市场是复杂的，中国股市更加贪婪，你如果相信他的言论而进行股市
操作，那么你会非常痛恨他，如果不相信，那么他又有什么存在的价值呢？

但是，他还是在不要脸的存在，为什么？这说明他还是有价值，只是这个价值是广
义的生态链中的价值，比如坏人的存在是为了体现警察的作用，小偷多了说明治安
在变坏。。。

他的存在就是吹，就是舔，这是当下我们社会的普遍风气，甚至你可以说这样的人
才是主流:没有实事求是的精神，没有为人民服务的态度，靠吹捧来获得特定人群的
个人利益。。。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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